



Críticas son infundadas, asegura Batres

• Por Frida Sánchez

elsa.sanchez@razon.com.mx

ANTE LA LLEGADA de más de seis mil elementos de la Guardia Nacional para resguardar las estaciones y los talleres del Metro, debido a los recientes acontecimientos, ayer, el secretario de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres, advirtió que las críticas por la supuesta "militarización" del servicio son "infundadas" pues aseguró que se trata de un asunto de "seguridad nacional".

En un videomensaje que publicó este martes, el secretario advirtió que para las autoridades capitalinas la prioridad es la seguridad de los millones de usuarios que hacen uso de la red.

"En un lapso relativamente muy corto han ocurrido una serie de hechos atípicos, inusuales, algunos premeditados y

SECRETARIO de Gobierno rechaza que haya "militarización"; diputado del PRI alista denuncia por supuestos desvíos

podría pensarse que también algunos malintencionados", dijo.

Ante el cuestionamiento, particularmente de parte de la oposición por la presencia de la corporación federal en el Metro, en lugar de otros estados de la República, el funcionario aseveró que en esta red circulan más habitantes que incluso las que hay en entidades federativas como Baja California Sur, Tlaxcala, Colima, Campeche o Aguascalientes, todas juntas.

"Son instalaciones consideradas como de seguridad nacional, precisamente por eso está la Guardia Nacional, hay quien ha dicho: es que se está militarizando el Metro. Tampoco es así, la GN es una policía nacional, es como la guardia civil o la armería de países europeos, además, los elementos acuden sin armas a sus labores", dijo.

Por otro lado, el diputado federal del PRI, Xavier González Zirió, acusó que hay un supuesto desvío de los recursos destinados para el mantenimiento del Sistema de Transporte Colectivo.

En el contexto de una serie de hechos que las autoridades capitalinas han calificado como "atípicos" dentro de este medio de transporte, el legislador denunció "falta de transparencia y corrupción" en el uso de dinero.

El también aspirante a la Jefatura de Gobierno por la alianza opositora Va Por México anunció que presentará una denuncia penal, ya que "se están haciendo fuertes desvíos del presupuesto" para campañas y propaganda, pese a que la situación ha cobrado vidas, en referencia a los recientes accidentes dentro del Metro, además de que "genera desesperanza entre sus habitantes".